

Wie jedes Jahr gab es auch 2024 wieder viele gemeinsame frohe Stunden:

Im Juni in Sommertshausen



im Juli auf dem Hof der Familie Weißhaar



und im September beim Jahresausflug nach Breisach am Rhein



Bei der 50-Jahr-Feier der Gemeinde am Dorfhäus in Überauchen waren wir präsent mit unserer Initiative der „Wahlgroßeltern“. Das brachte uns erste Vermittlungserfolge und auch einige neue Mitglieder:

Wer hat schon
Wahl-Omas
in seiner
Gemeinde?

Wir in
Brigachtal !



Hier sieht man einige unserer Wahlomas zusammen mit unserem ersten Vorsitzenden Elmar Machnikowski.

Weitere Informationen zu unseren Tätigkeiten und den angebotenen Leistungen findet man im Internet unter fuer-brigachtal.de